

Guggitaler Jassen der Naturfreunde Goldau im Restaurant Rigi Arth

Immer am 1. Freitag im Dezember treffen sich die Naturfreunde Goldau zum Guggitaler Jassen. Neben ein bisschen Glück und Zufall, sind jedoch auch die Jass Künste der mitmachenden Personen gefragt. Es zeigt sich immer wieder, dass die routinierten Jasser am Schluss des Abends, mit den wenigsten Punkten dastehen. Das ist auch gut so. Muss man bei dieser Jass Art doch möglichst wenige Punkte ergattern. Die 12 mitmachenden Teilnehmer schenkten sich überhaupt nichts. Am Schluss konnte jedoch Basil Müller mit einem grossen Vorsprung gewinnen.

Bestimmt haben alle ihr Bestes gegeben und den amüsanten Anlass genossen. Nach und manchmal auch zwischen den Jass Partien, blieb noch genügend Zeit um sich auszutauschen mit den News der Woche.

Unser Kassier Basil hat wie immer für die ersten drei und die letzte teilnehmende Person schöne Preise organisiert. Ebenfalls schaute er das wir nicht verhungern und bestellte ein feines Plättli wo man sich am Schluss bedienen konnte.

Vielen Dank auch an das Team vom Restaurant Rigi welches uns bestens bewirtete. So gingen wir gegen Mitternacht gut genährt und zufrieden nach Hause.

Rangliste:

1. Basil Müller	170 Pkt
2. Sonya Neuhaus	510 Pkt.
3. Maria Neuhaus	530 Pkt.
4. Cecile Amstad	540 Pkt.
5. Erwin Schuler	560 Pkt.
6. Pee Neuhaus	770 Pkt.
7. Wädi Neuhaus	820 Pkt.
8. Ben Müller	960 Pkt.
9. Berni Christen	1120 Pkt.
10. Hermine Schuler	1160 Pkt.
11. Urs Blank	1210 Pkt.
12. Hugo Amstad	1250 Pkt.